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[967] またまた伝言ゲームのようになってしまったようで  2008年9月6日 19時57分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。またまたブルーアイズです。 
 
これは国士無双さんをばかにするわけではないのですが 
某メンバーさんのメール情報がまたまた伝言ゲームのようにちがって伝わってしまっ
たようです。 
 
じつは先日のパソコン教室でのことです。 
約一年間かけてパソコンの基本的な操作は教わり「さて、これからどうしようか」という
ことで｢とりあえず今月は一人一人の要望にこたえよう｣とメンバーそれぞれに課題が
あたえられました。 
 
ブルーアイズはインターネットの検索のうまいやり方を、 
某メンバーさんはパソコンのソフトで絵を描きたいとその課題にチャレンジしました。 
ブルーアイズも課題のかたわらちょっとパソコンで絵を書いてみたという感じなので
す。三丁目では七宝焼きをやっているそうですがそのほかの銀杏では創作活動をや
っているところはないです。 
これは国士無双さんをばかにするわけでは決して無くメールを使ってのコミュニケーシ
ョンもなかなか難しいなと感じさせられました。 
 
コミュニケーションといえば意思疎通に難しい面がある障害者が自分の気持ちを表現
する創作活動、なかなかいいですね。 
ブルーアイズも某銀杏の卒業生のある方から紹介された障害者の絵画教室をおこな
っているエイブルアートジャパンというところに興味を持っています。 
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その団体のホームページを見たのですが、教室は一回、二千円から三千円かかるよ
うで 
ちょっと金額的にブルーアイズには・・・ 
 
国士無双さんにはこの書き込みでお気を悪くすることなく明日はがんばってください。 
休みのかたはよい休日を。ではでは。 
 

[966] 工賃作業だけが作業所の役割か？②  2008年9月6日 15時13分

国士無双 さん  e-mail 

国士無双です。 
 
先程の記事の続きです。 
 
しかし、飯田市のＮＰＯ法人「くれよん」が運営する多機能型事業所で今、創作活動が
できる余裕があるのは障害の程度が重い人だけ。障害の比較的軽い人は一日中作
業だ。スタッフが介助に時間を取られることも多い。同法人理事長の前島光明さん（５
１）は「創作活動に時間を割ける人は限られるようになった。創作活動は充実させたい
が、就労重視の法の中では困難」と訴える。 
 
 県障害者福祉センター（長野市）などが毎年開く「夢・アートフェスタ」への出品も減っ
ている。０６年度に６１２点だったのが、０７年度は５５７点。この２０、２１日に開く本年
度は４７７点の見込みという。 
 
 ０６年に障害者芸術の支援団体「エイブルアートながの」を立ち上げ、創作活動支援
に取り組む関孝之さん（５４）＝上田市＝は「言葉や文字でうまく表現できない人にとっ
てアートは大切なコミュニケーション手段」と指摘。「創作を通じて、社会参加を促す態
勢を整えることも必要ではないか」と話している。 
 
創作活動を通じて社会参加が促がせるなら本当にいいことだと思います。 
経済面の充実と、精神面での充実の両立の問題重要な課題だと思います。 
 
国士無双が携帯でメールしている某メンバーさんによると、先日は銀杏で絵を描いた
そうですが、ブルーアイズさんは上手く描けたらしいです。 
 
銀杏では、まだ創作活動もされていらっしゃるようで何よりです。 
 

[965] 工賃作業だけが作業所の役割か？①  2008年9月6日 15時10分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、国士無双です。 
 
又、国士無双のお得意のネット情報になってしまいますが書き込みします。 
自立支援法の施行で障がい者の創作活動が後退しているようです。 
問題提起するニュース記事ネットで見つけましたので、書き込みします。 
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障害者の創作活動が後退？ 「自立支援法」で変化 9月6日（土） 信濃毎日新聞 
  
 県内の障害者福祉施設で、絵を描いたり陶芸をしたりする創作活動に取り組む余裕
がなくなってきている。２００６年に障害者自立支援法が施行され、施設サービスの重
心が賃金作業に移ってきたためだ。創作活動は、自分をうまく表現できない障害者に
とって、コミュニケーションの手段を習得できる大切な機会にもなっていただけに、関
係者は苦慮している。 
 
 ８月下旬、須坂市で障害者アートを支援する人材の養成講座があった。市内の４施
設からスタッフ７人が参加し、障害者とともに絵画の指導法を学んだ。この講座は、芸
術・創作活動を充実させようとする４施設の思いが発端。会場となった「須坂ひだまり
作業所」施設長の堀川照子さん（５１）は「サービス利用の１割負担を求められる利用
者の工賃確保で、創作活動の機会が減っている」とこぼす。 
 
 自立支援法以前は「利用者全員が半日は賃金仕事で、あと半日は絵を描いたりす
る自由な創作活動などに充てられた」という。同作業所の利用者は昨年度から、介護
中心と就労継続支援に分かれたが、施設利用料の負担が増えた分を障害者が稼ぐ
ため、介護が中心の利用者でさえも、週５日のうち１日は終日、賃金仕事に充てるよう
になった。 
 
 障害者の文化・芸術活動は、長野冬季五輪後に開かれた１９９８年の「アートパラリ
ンピック長野」を機に、障害者の自己実現や社会参加の機会として理解され、広まる
ようになった。 

[964] レオンさん、ブルーアイズさん、お疲れ様です＆三八さん残念です。  2008年9
月6日 13時52分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、国士無双です。 
 
今日は、やはり、疲れが溜まってしまったのか、１時まで寝てました（トホホ・・・） 
講演会の書き込みは出来ませんので済みません。 
 
ところで、銀杏は何か大忙しだったようですね。 
レオンさんの書き込みを読んでも、ブルーアイズさんの書き込みを読んでも、大変さが
伝わってきます。 
 
どうか、今日、明日とゆっくり、休養されて、又、新たな気持ちで銀杏に臨んで下さ
い！！ 
 
レオンさんの書き込みで少し驚きましたが、職員さんが、作業所に泊まってまで、お仕
事されていらっしゃるのですか？ 
何か、銀杏の職員さんも銀杏２０周年を控えて大忙しなのでしょうか？ 
くれぐれも体調には気をつけて頂きたいものです。 
 
ブルーアイズさんには、良く、アルバイトの話が来るようですね。 
三八さん同様、信用されていらっしゃる証拠だと思います。 
日頃の作業所での態度評価されていらっしゃるんだと思います。 
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就職に向けて、何か、アルバイトも経験しておくのはいいことだと思いますが・・・ 
 
三八さん、国士無双の昇給、褒めて下さり、ありがとうございます。 
職場ではある程度信用されて仕事させてもらってます。 
今後は、丁寧に仕事が出来るように、心掛けていきたいと思います。 
 
又、ＮＨＫの受信料免除の書き込みも読んで下さりありがとうございます。 
三八さんのご家庭では、免除対象にならないようで、残念です。 
又、受信料免除の対象が緩和されると良いと思います。 
 
せっかくの休日も午前中爆睡してしまった国士無双ですが、 
今日は焦らず、のんびり、音楽でも聴きながら、過ごしたいと思います。 
 
ではでは、皆様、良い休日をお過ごし下さい！！ 
 
 
 

[963] ”ブルーアイズさん ご苦労様でした そして・・・”  2008年9月6日 11時24分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

 
 又々、三八です。 
 
 ブルーアイズさんも繁忙でしたね。御身体を大切にして下さい！！ 勿論、アルバイ
トの事に私が申し上げる資格は有りませんが、それだけ職員さん達から評価されたと
思います。これからも頑張って下さい！！ 
 
 次に、国士無双さん。うっかりしていたのですが、精神障害者のＮＨＫの受信料につ
いてのお知らせ、有難う御座いました。しかし、私の家では免除対象にはなりません。 
 
 最後に、皆様、ご自愛の程、お過ごし下さい！！

[962] ”国士無双さん おめでとう御座います！！ レオンさん 有難う御座いまし
た！！”  2008年9月6日 11時11分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

 
 今日は。三八です。 
  
 先ずは、国士無双さん。５回目の昇給、おめでとう御座います！！ 普段の精勤さが
認められたからだと思います。職場では国士無双さんは貴重な戦力ですね。(o|o) 他
に、偉そうな事ではないと思いますが、コミュニケーションは対人関係では必須だと思
います。そして、私の敬称についてはお気になさらないで下さい。 
 
 次に、レオンさん。銀杏の近況や講演会をご報告して頂き、有難う御座いました！！ 
パワーポイントの事を知らせて頂き、参考になりました。皆様、大変、頑張っていらっし
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ゃる様ですね。ご苦労様です。.。o○ レオンさん、お節介かもしれませんが、この土・
日に癒して下さい！！ 
 
 では、失礼します。 

[961] レオンさんとおなじく大変な１週間でした(ーー;)  2008年9月6日 10時56分

ブルーアイズ さん  e-mail 

おはようございます。ブルーアイズです。 
 
まずは国士無双さん、三八さん、励ましありがとうございます。 
 
それにしてもレオンさんは大変な一週間を過ごされたようですね。 
ブルーアイズも今週は日曜日出勤、火曜日バレーボールの練習でそのあと銀杏で作
業、 
月曜日から木曜日までは５時まで残業、金曜日もバレーボールの練習がありその後
銀杏に戻って作業と 
「ここまでやるか、まさにスーパーマンなみ！！」といった一週間を過ごしました。 
それだけやって一ヶ月の工賃が１万円弱というのはちょっと悲しい・・・(ToT) 
 
ところで銀杏のメンバーに某所のバイトの話がありました。 
仕事の内容は簡単な事務ですが、窓口業務で人と面接しなければいけない。 
ブルーアイズはそれは苦手なのでバイトの話は他人事に思っていましたが 
某職員さんがブルーアイズもこのバイトをやってみたらどうかと熱心に勧めてください
ました。 
しかし希望者が多くその人たちを押しのけてでもやる気は無かったもので 
迷ったあげくことわってしまいました。 
勧めてくださった職員さんはがっかりした様子でなんだか悪いような気がしました。 
このごろちょくちょく銀杏にバイトの話が来るのでまた今度の機会にでもやってみよう
かと思います。 
 
しばらく涼しい日が続きましたがここ数日暑さも戻ってきましたね。 
みなさん、体調には気をつけてください。 
それでは良い週末を。

[960] 大変だった１週間  2008年9月5日 22時8分

レオン さん  e-mail 

 日曜日（２００８年８月３１日）は、ファーストでは、作業所を開けて、メンバーも職員さ
んも仕事をしました。Ｍさん（サードの職員さん）は、２人のお子さんを連れて、手伝い
に来てくれました。 
 
 火曜日（２００８年９月２日）は、シビックセンターに、「講演会」を聞きに行って来まし
た。「パソコンが出来ると就職に有利なんだな」と私は思いました。ただ「講演会で紹介
されている障がい者は、みんな「能力の高い」人が多いな」と私は思いました。講師の
人は、「パワーポイント」を使って話をしていました。「銀杏企画２０周年のイベント」で
は、「パワーポイント」を使う予定なので、参考になりました。 
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 水曜日（２００８年９月３日）は、Ｈさん（ファーストの職員さん）は、なんとファーストに
泊っていったそうです。Ｓさん（ファーストの職員さん）も、１２時（２４時）位（１２時過
ぎ？）まで、ファーストに残っていて、銀杏企画の車で家に帰ったそうです。ブルーアイ
ズさんが教えてくれました。 
 
 金曜日（２００８年９月５日）は、汗だくになって、バレーボールをやりました。 
 
 なんか、私としては、大変な１週間でした。

[959] 訂正  2008年9月5日 22時6分

国士無双 さん  e-mail 

国士無双です。 
 
[958]の書き込みで、三八さんの部分を「三八」と書き込んでしまいました。 
「三八さん」に訂正します。 

[958] 熱心な銀杏の職員さん＆またまた、昇給しました(^^♪  2008年9月5日 22時3
分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、度々国士無双です。 
 
先ずは、三八さん、国士無双の書き込みに反応してくだりありがとうございます。 
三八の書き込みのように、銀杏の職員の方のご熱心な姿は国士無双も感激しまし
た。 
いつもは作業所でのやさしい笑顔ばかり拝見しているので、講演会を聴く真剣な表情
は心から、銀杏のメンバーさんのことを考えている証拠だと思いました。 
但し、どの組織でも同じですが、一方通行のコミュニケーションではいけないと思いま
す。 
職員さんから得た情報や知識はメンバーさんも質問するなどして双方向のコミュニケ
ーションが取れるようになれば銀杏はもっと良い作業所になると思います。 
（いつもの偉そうな書き込みで申し訳ありません<m(__)m>） 
 
ところで、私事で誠に恐縮ですが、先日時給査定があり、又、１０円ですが昇給しまし
た。 
これで、５回目の昇給ですが、今の会社に障害者枠で就職して、今月で２年が経ちま
す。 
順調過ぎて怖いですが、いい方向に考えて、余り、無理はせず、仕事前向きに励んで
行きたいと思います。 
 
講演会の書き込みは全然まとまっていないので、明日、書き込みできるか分かりませ
んので、悪しからず・・・ 
 
ではでは、皆様、良い週末を！！ 
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パスワード  削除番号    

 
 

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

967 記事削除
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